



Enrique Cabero, Víctor García de la Concha y Ricardo Rivero, ayer en Salamanca

De la Concha ve en la USAL el ejemplo de cómo «expandir el español»

► El director honorario de la RAE llama a «pensar en América» para fortalecer la presencia del idioma

ABC SALAMANCA

El director honorario de la Real Academia Española y del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, pidió ayer «pensar en América» para realizar «una expansión panhispánica» del español, puesto que «ese matrimonio con todas las academias americanas y el mundo hispanoamericano no puede hacer más que fortalecer la presencia del español en todos los países del mundo».

Así se expresó García de la Concha minutos antes de pronunciar la conferencia inaugural de la LVI edición de los Cursos Internacionales de lengua y cultura españolas de la Usal, titulada «La Universidad de Salamanca en la expansión del español» en la que el académico realizó un repaso histórico al desarrollo de la enseñanza, investigación y difusión del español llevada a cabo por el Estudio salmantino desde la época de Elio Antonio de Nebrija, informa Ical.

En ese sentido, García de la Concha consideró la actual situación de la Universidad de Salamanca como «un modelo de lo que hay que hacer con el español para su expansión» gracias, entre otros motivos, a unos Cursos

Internacionales que, cuando fueron dirigidos por el exdirector de la RAE y del Instituto Cervantes, «se daban en julio y agosto». «Yo lo extendí a septiembre y ahora se imparten durante el año académico entero», por lo que confesó sentirse «maravillado».

«Zancadillas» en EE.UU.

De la Concha destaca que el español es un idioma que «estamos hablando 577 millones de personas en el mundo», lo que supone «una cifra muy importante» que refleja que «se ha impuesto como lengua de comunicación normal en todas las partes del mundo». Recordó así que precisamente en un país como Estados Unidos «su presencia es muy importante, tanto que

los gobiernos de algunos estados de aquel país le ponen sus pequeñas zancadillas para que no vaya tan rápido y tan profundo». Y es que el español «no es ya solo una lengua de migrantes, sino que está en todos los ámbitos del comercio y del arte» en Estados Unidos y «su futuro es brillante y abierto».

Acompañando a García de la Concha se encontraban el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, y el consejero delegado de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez Llorente, quien reveló que en esta edición, la Usal albergará a unos 1.650 alumnos de 60 países distintos que vienen a pasar estos meses para aprender o mejorar su español.

Ranking Sanghai

La Universidad de Salamanca sigue entre las 500 mejores del mundo

ABC SALAMANCA

La Universidad de Salamanca (USAL) se mantiene entre las 500 mejores universidades del mundo en diferentes disciplinas, según el Shanghai Ranking's Global Ranking of Academic Subjects 2019, destacando sobre todo en la materia Food Science Technology de la rama de conocimiento «Engineering», donde ocupa el in-

tervalo 51-75. Dentro del área de conocimiento «Natural Sciences», la USAL está en el intervalo 301-400 en la materia «Earth Sciences», y 401-500 en las materias «Physics y Biotechnology».

Adicionalmente, en la rama de conocimiento «Life Sciences», la USAL destaca en la materia «Biological Sciences», en el intervalo 401-500. En la de «Social Sciences» cabe destacar la posición ocupada en la materia «Communication», en la que entra por primera vez en el ranking situándose entre las 300 mejores instituciones del mundo (intervalo 201-300), informa Efe.